



錦小だより

令和6年12月24日発行 第31号 校長 中司 正博

有意義な冬休みを過ごそう！



たくさんの行事があった二学期でした。子どもたちはクラスの仲間、いろいろな学年の友だちと、協力して取り組んでいました。ぜひ、この二学期に、進歩したこと、成長したこと、失敗したなどと思うことなどを自分なりに振り返ってください。そして、次の目標をたててほしいと願っています。大切なことは、人と比べることではなく、自分の力を伸ばすことです。本日、子どもたちは「あゆみ」を持ち帰りました。ご家庭でも励ましや、次のステップになるようなお話をしていただければと思います。

目標を立てる

新しい年が始まる冬休みは目標設定するのにいい機会です。「1年の計は元旦にあり」という言葉もあります。自分の力をさらに伸ばすことができるよう2025年の目標を立ててみてください。

毎日学習する時間帯を決める

家の用事やいろいろな行事も多い冬休みですが、「継続は力なり」です。自分で学習に取り組む習慣があたりまえになるよう、学習する時間を決めて、決めたことを続けてほしいと思います。

家の仕事に取り組む

年末の大掃除や新しい年を迎える準備など、おうちの人と協力してできることにも取り組んでみてはいかがでしょうか。やりとげる達成感や、おうちの人への感謝の気持ちを改めて感じてください。

(2学期終業式 一部抜粋)

青少年育成 もちつき大会

15日に青少年育成指導員主催のもちつき大会がありました。とても寒い日でしたがたくさんの子どもたちが参加し、もちつきを体験したり、おもち・豚汁など温かい食べ物をいただいたりしていました。地域の皆様にしっかり子どもたちを見守っていただけていると感じました。



音楽鑑賞会 12月17日

1～4年生対象に昨年度同様学校への訪問コンサートを行っている Everly に来ていただき音楽鑑賞会を実施しました。生演奏（ギター、尺八）に触れることでより音楽に興味を持ってほしいと思います。最後は生伴奏（ギター・尺八）で校歌を歌いました。

